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营造平安和谐的治安环境
人民群众的幸福指数持续提高……

传递百姓心声 代表委员点赞成绩建言发展

金水时报

“激发活力”“动能转换”“高端创
新要素加速集聚”，这是我听完金水
区《政府工作报告》的第一感受，求实
担当是这一年工作的主旋律。我作
为一名来自高校的代表，长期致力于
科研和教学工作，在新旧动能转换的
关键时刻，如何履好职也是摆在我面
前的课题。

作为一名知识分子人大代表，大
概需要做到几个方面：一是主动围绕
金水区的发展规划建言献策，发挥自
己的专业才智；二是做好围绕本单位
的工作建言献策；三是敢于直言地为
社区民意发声，时刻关注社区、街道
和区管理的科学化精细化智能化，关
心金水区的文化教育事业等。

求实担当是工作的主旋律
文化路街道代表团 刘春太

今年的金水区政府工作报告内
容令人振奋，温暖人心，尤其是金水区
成功入选《2018年中国百强区发展白
皮书》，荣获“中国楼宇经济服务创新
城区”称号，探索出“边规划边建设、边
招商运营”和“区内注册、区外运营”的
新路径。一年来，金水区砥砺奋进，是
追赶超越不平凡的一年，作为金水区

人大代表，我感到非常自豪。
作为一名区人大代表，我肩负着

代表人民行使国家权力的神圣职责，
除了要为群众发声，也要起到促进产
业发展的作用。履职过程中，我将挖
掘特色文化资源，搭建较有影响力的
文化、学术交流平台，为金水区文化
产业发展贡献自己的一份力量。

是追赶超越不平凡的一年
未来路街道代表团 魏杰义

整体而言，《政府工作报告》实的
多，真的多，体现了平民化、大众化、
朴实化的特点，说人民群众关心的
事，讲对人民群众有用、能解决问题
的话。2018年全区各方面成效显著；
2019年的总体工作目标清晰，工作安
排明确，为全区的经济社会发展描绘
了更加美好的蓝图，令人振奋，备受
鼓舞。

作为一名人大代表，我将紧紧围
绕区委、区人大的整体部署，结合本职
工作，认真履职，在自己的岗位上做文
章，积极探索社会管理的新路子、新方
法，提升精细化管理水平，在深入调研
上下功夫，走进群众、走进一线，找准发
展的切入点和突破口，积极为全区的
经济社会发展贡献力量，以优异的成
绩迎接中华人民共和国成立70周年。

为全区发展描绘美好蓝图
国基路街道代表团 窦立勇

政府工作报告中指出，金水区将
致力维护平安和谐的社区环境，深入
开展“扫黑除恶”专项斗争，完善社会
治安防控体系。作为一名来自基层
公安机关的区人大代表，尤为关注基
层公安机关和广大公安民警如何打
击违法犯罪、维护社会稳定，为全区
经济社会发展、人民安居乐业保好
驾、护好航的问题。

针对治安现状，通过组织专项攻
坚战役和构建人防、物防、技防立体
化防范体系等一系列打防并举的综
合手段措施，为全区群众营造平安和
谐的治安环境。开展“扫黑除恶”专
项斗争，加大群众监督和举报力度，
坚持对涉黑涉恶行为“零容忍”态度，
营造一个风清气正的环境，维护和谐
平稳的社会治安局面。

营造平安和谐的治安环境
丰庆路街道代表团 丁配杰

金水区的高质量发展是郑州迈
向国家中心城市的缩影。正如政府
工作报告所言，金水区呈现出领跑发
展的决定性态势、人民群众的幸福指
数持续提高，发展成就喜人，蓝图鼓
舞人心，充满活力和希望。

发展为了人民。一年来，我和
丰产路街道代表团代表一起，积极
履职尽责、建言献策，冒着酷暑先后

到社区走访，关心群众回迁安置、农
民工就业，到税务、公安办事大厅调
查便民措施，到热力公司察看供暖
运行，到街道办察看基层党建，到学
校察看义务教育和志愿服务；关注
群众“执行难”，实地调查辖区群众
反映的“停车难”，提出合理化建议，
最终促成某单位小区地面固定车位
改临时机动车位。

人民群众的幸福指数持续提高
丰产路街道代表团 朱殿勇

现场聆听区委书记陈宏伟在金
水区政协九届三次会议开幕会上的
讲话，让我备受震撼和鼓舞。讲话中
提到，我们已经迎来高质量发展的历
史最好时期和最好局面。依托此大
好局面，金水区委信心满怀地发出
“巩固发展领跑中部城区发展决定性
势态，以优异成绩迎接中华人民共和
国成立70周年”的总动员令。

作为一名区政协委员，我深感责
任重大。我会全心解读领会会议精
神，引导企业充分发挥服务职能，沿着
区委制定的发展方向大步前进。在这
个过程中，我会及时向区政协领导汇
报企业的发展进程与成果，通过尽心
尽力的服务奉献，获得丰硕的发展成
果，以此作为回馈社会、迎接中华人
民共和国成立70周年的最好献礼。

迎来高质量发展的最好时期
金水区政协委员 李厚良

1380亿元的经济总量和 248.53
亿元的财政总收入，这金色的“双黄
蛋”令每位金水人激动不已，充分说明
咱们金水真正把十九大精神转化为谋
划发展、推动工作的正确思路，采取扎
实举措，取得了实际成效。我真诚地
为咱们金水高兴，给咱们金水点赞。

作为政协委员，今年我们怎么干?

会议强调在新征程中，政协要主动适
应新形势新任务，大力推进履职能力
建设。会上更是明确地要求广大政协
委员踏准金水发展节拍“围绕中心，精
准履职”。只有“精准履职”，将自己的
学习思考与参政议政、与为民惠民结
合起来，才能为高质量打赢“六大战役”
多建良言、多谋良计、多献良策。

金色“双黄蛋”令人激动不已
金水区政协委员 周宝荣

此次会议，感触颇深。良好的营
销环境，城市精细化管理提升，辖区
居民的获得感、幸福指数日益提升，
在郑州国家中心城市高质量建设总
目标的引领下，让郑州这个龙头高高
扬起来，金水区挑着大梁、走在前头，
作出了积极的贡献。

但金水区新型城镇化建设也面
临着建设周期不可控，成本逐年上

升，融资难融资贵等问题，我建议：
建立常态化主要领导与企业家交流
沟通机制，每季度召开营商环境座
谈会；加强对辖区企业尤其是安置
房建设企业金融扶持力度，让企业
因为影响融资问题有娘家可依；同
时上下联动，提前预警。一手确保
大气管控指标不动摇，一手建立有
效的机制。

居民获得感、幸福指数日益提升
金水区政协委员 郭艳

此次会议十分鼓舞人心，不仅让
大家看到过去的一年在全区人民的
协作努力下，我们取得了经济总量
9.5%增幅、重回中部城区首位、财政
总收入增速10.82%、位于中部城区第
一等一系列骄人的成绩，也感受到了
区委对于政协工作的重视及肯定。

作为一名区政协委员，我在2019
年不仅要针对自己在产业互联网经

济领域的专长深入调研，写好提案，
更要做好聚焦使对力，最大化地把能
力汇集到区委及政府的战略部署上，
在关键问题上发挥好政协委员最大
价值；发挥好行业人脉优势，增加对
外联系，为金水落地几个含金量高的
招商引资项目，为中华人民共和国建
立 70周年和人民政协成立 70周年，
献上自己的一份礼物。

写好提案，更要做好聚焦使对力
金水区政协委员 吴颜男

作为一名与会的政协委员，我深
感振奋和骄傲。但金水区文化产业发
展并没有带来引人傲娇的成绩，究其
原因，缺乏高层次人才、高等级平台，
以及人才在适宜的平台上产生创作灵
感、激情等原始动力的化学催化剂。

针对以上三大因素，提出三点建
议：在省、市出台的吸引高层次人才落

地的政策基础上，研究出台金水区引
进人才落地的细化措施；引进和开发
高等级的文化创作平台并举，使高等
级的文化创作人才有施展才华、施展
抱负的空间；积极对标北、上、广、深等
文化产业发展地区的先进管理经验，
努力创造适宜的政策环境、文化氛围，
努力为各类人才施展抱负搭建舞台。

创造适宜的政策环境、文化氛围
金水区政协委员 李国岭
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